
? Soutenez Coach Joseff (Ni Ko) – Notre héros communautaire dans le besoin ! ?
Chère communauté Café Anglais Fam,
Aujourd'hui, nous vous adressons une demande importante pour notre cher membre, Coach Joseff, que beaucoup d'entre
vous connaissent sous le nom de Ni Ko.
Coach Joseff est une partie intégrante de notre communauté, animant les événements en ligne du samedi et aidant de
nombreux membres individuellement avec leur anglais.Malheureusement, Coach Joseff a récemment subi une inondation
dévastatrice qui a entraîné la perte de la plupart de ses équipements de travail. Il a également dû vivre dans un centre
d'évacuation pendant plusieurs jours. Cela a gravement affecté sa capacité à continuer son précieux travail avec nous.
Nous vous demandons de l'aide pour reconstruire et soutenir Coach Joseff en cette période difficile. Toute donation, même
très petite, contribuera grandement à remplacer ses équipements de travail afin que nous puissions le retrouver en ligne avec
nous dès que possible.
Pour une transparence totale, nous fournirons les factures à la fin de la période de financement. En tant que communauté,
nous sommes ici pour nous soutenir les uns les autres, et ensemble, nous pouvons faire la différence.
? Rassemblons-nous et montrons notre soutien à Coach Joseff. Chaque petit geste compte !
Merci pour votre gentillesse et votre générosité.Avec gratitude, La communauté Café Anglais Fam ??
#SupportCoachJoseff #CommunitySupport #CaféAnglaisFam #TogetherWeAreStronger #RebuildWithLove

English Version:
? Support Coach Joseff (Ni Ko) – Our Community Hero in Need! ?
Dear Café Anglais Fam Community,Today, we're reaching out with an important request for our beloved member, Coach
Joseff, who many of you know as Ni Ko. Coach Joseff has been an integral part of our community, hosting the Saturday online
events and helping numerous members individually with their English.Unfortunately, Coach Joseff has recently experienced a
devastating flood that has resulted in the loss of most of his work equipment. He has also had to live in an evacuation center
for several days. This has severely impacted his ability to continue his valuable work with us.We are asking for your help to
rebuild and support Coach Joseff during this challenging time. Any donation, no matter how small, will go a long way in
helping to replace his work equipment so that we can have him back online with us as soon as possible.For full transparency,
we will provide bills at the end of the funding period. As a community, we are here to support each other, and together we can
make a difference.? Let's come together and show our support for Coach Joseff. Every little bit helps!Thank you for your
kindness and generosity.With gratitude, The Café Anglais Fam Community ??#SupportCoachJoseff #CommunitySupport
#CaféAnglaisFam #TogetherWeAreStronger #RebuildWithLove
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